
  

  

 

日時 ： 平成20 年11 月22 日（土）13：30～18：００ 

場所 ： 日本家政学会会議室 

出席者： 畑江会長，今井副会長，久保田副会長，天野，今

井（悦），香西，佐々井，中島，宮野各理事，石黒，石井，

小川，小野木，平田，鳥飼各支部長理事，高部監事 

委任状提出者：大竹副会長，磯田監事 

  

【審議事項】 

１．入会申込者の承認について  

平成20 年9 月および 10 月の入会申込者が承認された。 

2．会員管理取扱い申し合わせ案について 

中島総務担当理事より，会員管理に関する申し合わせ案

および検討課題の説明があり，改善方策が提案された。 

3．(社)日本家政学会賞(功労賞)推薦委員会の設置について  

功労賞の推薦委員会の設置が承認された。 

４．「功労賞選考に関する申し合わせ」改正案について 

引き続き検討事項とすることとなった。 

5．第61 回大会（武庫川女大）について  

小野木支部長理事より日程と場所等の説明があった。ま

た大竹大会運営委員長よりシンポジウム案が提案された。 

６．会計に関する提案について  

久保田財務担当副会長より，支部経費および国際交流委

員会費の見直しについて提案がされた。目的は，予算削減

と学会の公益性を見える形で示すための科目変更である。 

提案に対し，支部長から意見が出され，引き続き検討課

題とすることとなった。 

７．編集委員会，Web 審査等について  

香西編集副委員長より，投稿規程の改正，執筆要項，投

稿カード別紙およびWeb投稿・審査の概要について提案が

あった。審議の結果，一部変更して承認された。 

8．新法人制度への対応について  

 本年12 月１日から「特例民法法人日本家政学会になる（但

し新法人移行まで名称その他は現行のまま）。今井副会長

より，平成 20 年 11 月 17 日に畑江会長と共に行なった文部

科学省へのヒアリングの内容について説明があり，問題点

や課題が示された。中島理事より，今後の日程の確認と今

後の課題等についての説明があり，2009 年の総会に基本

方針等，2010 年の総会で新法人への移行と定款改正を議

題として提出する案が確認された。 

9．その他 

(1)専門領域区分について 

今井総務担当副会長より，現在HPに掲載されている専門

領域区分が現状にあっていないので変更したいとの提案が

あった。次回理事会で決定したいので総務まで意見提出の

依頼があった。 

 

 

 

（社）日本家政学会平成 20 年度第 4 回（通算 428 回）理事会議事抄録 

【報告事項】 

１．支部関係 

(1)北海道・東北支部：石黒支部長理事より，10月4日に支部

総会・研究発表会を弘前大学で開催したとの報告があった。 

(2)関東支部：石井支部長理事より，9月20日にエコ・クッキン

グの講座を開催したとの報告があった。今後 12 月 20 日に

「消費者行政が変わる」と題した講演会を，3月12日に卒論・

修論発表会を予定している。 

(3)中部支部：小川支部長理事より，9月13，14日に金沢で支

部総会・研究発表会・講演会・交流会・文化巡り等を開催した

との報告があった。今後12月6日に「食育・服育・住育」の講

演会を，3 月3 日に学生・院生の研究発表会を予定している。

若手の会は，HP にアップしているニュースレターを今年度

印刷物にして配布する予定である。 

(4)関西支部：小野木支部長理事より，10月11日に畿央大学

で研究発表会を開催したこと，また，若手顕彰制度を設け，

4名を表彰したとの報告があった。来年度は総会を兵庫で行

い，研究発表会を京都女子大学で開催する。 

(5)中国・四国支部：平田支部長理事より，10月11，12日に支

部総会・研究発表会を開催したとの報告があった。 

(6)九州支部：鳥飼支部長理事より，10 月 10，11 日に支部役

員会・支部総会・研究発表会・特別講演会を開催したとの報

告があった。 

２．総務関係  

今井総務担当副会長より，9 月理事会以降行った総務関

係の内容について報告があった。 

３．経理関係  

久保田財務担当副会長より，9 月末現在会費収入は 30%

であること，補助金収入 70 万円（被服構成部会の科研費－

公開促進費）があった等の報告があった。 

４．広報・HP 委員会  

小川HP 委員長より，HP のコラムを書いてほしいとの依頼

があった。年頭所感も掲載する。 

５．データベース委員会  

今井（悦）DB委員長より，9月27日に第2回DB委員会を

開催したこと，DB 協力委員に 10 月 6 日付けで家政学文献

検索 DB の更新を中止する旨の手紙を出したとの報告があ

った。 

６．国際交流委員会 

宮野国際交流委員長より，第 2 回委員会の報告があっ

た。 

７．(社)日本家政学会賞(学会賞，奨励賞)選考委員会  

学会賞選考委員より，10月18日に第1回委員会を開催し

たとの報告があった。 

以上 


